

Seminar Nasional Pendidikan Biologi dan Saintek II 2017 (SNPBS II 2017)

Hari Sabtu (20/05) Program Studi Pendidikan Biologi melaksanakan kegiatan Seminar Nasional Pendidikan Biologi dan Saintek yang kedua (SNPBS II). Kegiatan ini dilaksanakan secara rutin setiap tahun. Tahun ini (2017) SNPBS II mengusung tema “Isu Strategis Sains , Lingkungan, dan Pembelajarannya”.

Kegiatan seminar ini bertujuan untuk mewadasi diseminasi hasil penelitian di bidang sains, lingkungan, dan inovasi pembelajarannya. Selain itu kegiatan ini merupakan sarana komunikasi antar peneliti dan usaha untuk meningkatkan kompetensi masing-masing khususnya di bidang sains, lingkungan, dan pembelajarannya.

Pemateri dalam kegiatan ini adalah Prof. Dr. Muchlas Samani (Professor bidang pendidikan), Dr. Retno Peni Sancayaningsih, M.Sc. (Ahli konservasi mata air dan dosen UGM), dan Dr. Idris Hatta (Ahli kurikulum dan dosen UMS). Selain itu, kegiatan ini diikuti oleh lebih dari 150 peserta dan 84 di antaranya adalah pemakalah. Hasil publikasi dalam seminar ini dapat diakses secara online di laman publikasiilmiah.ums.ac.id

SEMINAR NASIONAL PENDIDIKAN BIOLOGI DAN SAINTEK 2016

Sabtu, 21 Mei 2016. Program Studi Pendidikan Biologi FKIP UMS telah menyelenggarakan seminar nasional pendidikan biologi dan

saintek 2016 yang dilaksanakan di Auditorium Moh. Djazman Universitas Muhammadiyah Surakarta mulai pukul 08.00 – selesai. Pembicara pada kegiatan seminar nasional ini diisi oleh Prof Dr. Agr. Mohammad Amin, S.Pd., M.Si. (Guru Besar Bidang Biologi Universitas Negeri Malang), Dr. Yeni Hendriani, M.Si. (Widyaiswara PPPPTK IPA Bandung) dan Dr. Sofyan Anif, M.Si. (Wakil Rektor IV UMS, Dosen Prodi Pendidikan Biologi FKIP UMS, Praktisi dan Pemerhati Pendidikan). Sasaran peserta kegiatan ini dosen, guru, mahasiswa, serta praktisi dan peneliti bidang sains, lingkungan, dan pembelajarannya. Kegiatan ini mengangkat tema: Isu-Isu Kontemporer Sains, Lingkungan dan Inovasi Pembelajarannya, yang merupakan bagian penting diketahui oleh pendidik (guru dan dosen) maupun peneliti dan pemerhati bidang tersebut untuk dapat menyesuaikan dan selalu mengupgrade pengetahuan yang dimilikinya. Adapun program seminar terdiri atas sesi utama dari pembicara utama yang kemudian dilanjutkan sesi paralel sesuai dengan bidang kajian seminar yang dilakukan di kelas-kelas kecil yang di dmpingi oleh panitia seminar.

Kegiatan ini dihadiri oleh ± 225 peserta yang terdiri dari dosen, mahasiswa dan peneliti bidang sains dari berbagai daerah di Indonesia. Tujuan dari kegiatan ini telah tercapai, yaitu: 1) sebagai wadah diseminasi hasil penelitian dibidang sains, lingkungan dan inovasi pembelajarannya. 2) sebagai sarana komunikasi antar peneliti, pendidik, dan pemerhati bidang sains, lingkungan dan inovasi pembelajarannya, dan 3). Sebagai salah satu upaya mengupgrade pengetahuan tentang perkembangan sains, lingkungan, dan iovasi pembelajarannya saat ini.

Kegiatan seminar ini di sambut oleh Dekan FKIP UMS yaitu Prof. Dr. Harun Joko Prayitno, M.Hum. yang mengapresiasi kegiatan ini agar lebih intensif dalam pelaksanaannya. Ketua Panitia: Efri Roziaty, M.Si. mengapresiasi kegiatan ini sudah berlangsung sangat baik, meskipun masih banyak kekurangan akan tetapi hal ini sangat wajar karena kegiatan ini baru pertama

kali dilakasakan dengan sistem online dan banyaknya peserta seminar yang melebihi target pencapaian oleh panitia sehingga banyak hal-hal yang tak terduga diluar kendali panitia karena minimnya pengalaman. Dalam sambutan ketua prodi Pendidikan Biologi: Dra. Hariyatmi, M.Si. mengatakan antusias yang tinggi dari peserta kegiatan seminar ini kedepannya prodi pendidikan biologi akan melaksanakan kegiatan ini dengan baik lagi dan seminar pendidikan biologi dan saintek akan dilakasakan setiap tahunnya.

Seminar Nasional Pendidikan Biologi dan Saintek (SNPBS) 2016

Sabtu (21/05), Program Studi Pendidikan Biologi FKIP UMS mengadakan seminar nasional dengan tema “Isu kontemporer sains, lingkungan, dan inovasi pembelajarannya”. Kegiatan ini bertujuan meningkatkan keilmuan biologi, sains, dan lingkungan dan berfungsi sebagai wadah publikasi bagi kalangan akademisi, peneliti dan praktisi pendidikan. Seminar ini dihadiri lebih dari 250 peserta, di antaranya terdiri dari 180 pemakalah oral dan poster. Peserta terdiri dari akademisi (guru dan dosen), praktisi, dan peneliti yang berasal dari berbagai wilayah di Indonesia.

Pembicara dalam seminar ini adalah Prof. Dr. Muhamad Amin, M.Si, guru besar biologi Universitas Negeri Malang, Dr. Yeni Hendrianti, M.Si, Widyaswara P4TK IPA Bandung, dan Dr. Sofyan Anif, M.Si, pemerhati pendidikan dan juga wakil rektor IV Universitas Muhammadiyah Surakarta. Tiga pembicara tersebut menyampaikan tema tentang isu kontemporer sains, valuasi

ekosistem (lingkungan), dan inovasi pembelajaran sains.

Kegiatan ini ditutup dengan pesentasi publikasi artikel yang diterbitkan dalam prosiding. Prosiding diterbitkan dalam bentuk cetak dan online di <https://publikasiilmiah.ums.ac.id/>

Call for paper: Seminar Nasional Pendidikan Biologi dan Saintek

Seminar Nasional Pendidikan Biologi dan Saintek 2016 Surakarta, 21 Mei 2016

Info lengkap silakan kunjungi <http://snpbs.ums.ac.id/>

